

Wichtige Mitteilung der Gemeinde Birkenfeld



Werte Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Die Corona-Krise beschäftigt uns derzeit alle sehr. Bisher wurden die Anordnungen der Bayerischen Staatsregierung und der Gemeinde weitgehend eingehalten. Hierfür möchte ich Ihnen meinen aufrichtigen Dank aussprechen.

Für das anstehende Wochenende ist gutes Wetter vorhergesagt. Ich bitte Sie trotzdem, auch wenn es schwer fällt, den Anordnungen Folge zu leisten. Bitte verzichten Sie auch auf Feiern und Zusammenkünfte im kleinsten Kreis. Hierzu zählen auch kleinste Feiern im Familien- und Freundeskreis.

Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Bitte bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüße

Achim Müller

Erster Bürgermeister

03.04.2020